

第3回下野市教育のつといを盛大に開催しました

下野市の教育・文化・スポーツの振興を図るため、多くの教育関係者や市民の参加を得て、「第3回下野市教育のつとい」が1月24日(土)にグリの館で開催されました。

今回は、教育委員会表彰、市特別表彰、市民教育運動の提言、記念講演の構成で行われました。

教育委員会表彰では、文化活動やスポーツ活動で活躍された児童・生徒・一般の方に対する表彰と、中学生の善行篤行表彰が行われました。また市特別表彰では全国規模の競技大会で優勝された中学・高校生の方々が表彰されました。

受賞者は次のとおりです。
(敬称略)



優秀優良者

▼文化活動

- 関田 文香(緑小五年)
- 松園 義知(緑小三年)
- 石村 幸瑛(南河内中二年)
- 石橋中吹奏楽部

▼スポーツ活動

- 高山 青空(薬師寺小六年)
- 植田 桂斗(石橋小六年)
- 坂本 学應(兼小六年・現中)
- 岩上 将斗(南河内中三年)
- 川俣 正太(南河内中三年)
- 南河内中ソフトテニス部
- 岡 佳代(南河内第二中二年)
- 山口 敬史(南河内第二中二年)
- 南河内第二中新体操部
- 石橋中ハンドボール部
- 大宮司理日(国分寺中三年)
- 岩崎 友音(国分寺中二年)
- 太田 佳秀(国分寺中二年)
- 早乙女敦美(国分寺中一年)
- 落合 愛美(一般・緑)
- 加藤ゆみ子(一般・医大前)
- 田中 克己(一般・緑)
- 野尻 奈理(一般・石橋)
- 善行篤行者
- 櫻井 潤也(南河内中三年)

- 二上 智絵(南河内中三年)
- 卜部 玄(南河内第二中三年)
- 朝川 志帆(南河内第二中三年)
- 伊澤 翔太(石橋中三年)
- 落合夢輝江(石橋中三年)
- 見留 隆浩(国分寺中三年)
- 原田 真帆(国分寺中三年)

下野市特別表彰

- 北野 裕一(國學院栃木高三年)
- 高藤 直寿(東海大相模中二年)
- 中川 萩子(宇都宮商業高三年)

団体

- 石橋中吹奏楽部
- 岩上 綾華 白井 麻衣
- 倉井 美咲 小関 秀美
- 高橋 星来 西山 愛理
- 福島みなみ 三浦 瑛子
- 篠崎 春奈 瀧澤 由依
- 我妻 和哉 前田 翔子
- 稲葉 真吏 千葉 小夜
- 新里 楓子 大古愛里沙
- 高山貴美子 吉田 美香
- 岩上 愛純 須田みのり
- 荒川見和子 早乙女明莉
- 矢挽 莉乃 藤田 亜美
- 若松 千尋 宇田 桃子
- 三浦可南子 山口 遥
- 山崎 捺美 小林 真惟
- 館野裕美子 橋本 早紀
- 鈴木つかさ 青木 莉佳

- 梅山 美鈴 倉井 那奈
- 齋藤 真紀 杉山 綾香
- 福田 紗英 大山智恵子
- 鈴木 友理 眞壁真莉子
- 岩織 千夏 梅山 華名
- 小関 渚月 森永 彩歌
- 南河内中ソフトテニス部
- 岩上 将斗 川俣 正太
- 野口 峻 古口 裕也
- 荻原 尚希 五月女裕一
- 大山 駿 大門 俊喜
- 南河内第二中新体操部
- 生沼 玲佳 倉井亜季子
- 木下 綾乃 竹内 泉美
- 星ニヨンジャ
- 石橋中ハンドボール部
- 生井彩由里 中山 生
- 角田 美香 保坂 友梨
- 寺島 星歌 梅山 奈奈
- 高木 彩帆 小平めぐみ
- 直井 美樹 海老沢樺菜
- 堀 あすか 石嶋 亮子
- 牧野亜津美

市内全域で「あいさつ」を推進

「当たり前」の事を当たり前にする。ファミリエ下野教育運動は、「当たり前」を合言葉に市民総ぐるみで取り組んでいるところです。

今回は特に、「地域・家庭・

学校であいさつを励行しよう」と市教育推進懇談会の青木正行会長より提言がありました。この提言を受け、古口紀夫教育長より、今後、市内全域であいさつ運動を取り組む報告がなされました。



記念講演会は「野球を通して学んできたこと」と題して、本市出身(旧石橋町)の元プロ野球選手、現野球解説者の落合英二氏による講演が行われました。

少年時代から野球を通じた父親との絆や、母親の温かい励ましなど、微笑ましいお話をいただき、また継続することの大切さ、夢をもつことや感謝の気持ちをお話など、落合さんの話しに、出席者は熱心に聞き入っていました。